

Modenschau für Senioren

Im Alloheim in der Albstraße konnten die Bewohnerinnen und Bewohner Kleidung einkaufen.

Mode Bequem“ nennt sich das Unternehmen, mit dem Anne Ebner und ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Seniorenheim zu Seniorenheim reist und aktuelle Ware vorstellt. Den Bewohnern wurde die Möglichkeit gegeben, in der Einrichtung in der Albstraße an- und auszuprobieren, zu testen und im Zuge einer Modenschau aktuelle Herbst-Winterkollektionen in Augenschein zu nehmen. Einrichtungsleiterin Annette Prunn und ihr Team achteten mit Argusaugen darauf, dass die Hygieneschutzvorgaben dabei akribisch eingehalten wurden.

„Auch beim Verkauf und den Präsentationen mussten alle einen Mund-Nasenschutz tragen“, erläuterte Annette Prunn. Es sei der Einrichtung aber wichtig gewesen, mit diesem Service den Senioren die Möglichkeit zu geben, auch aufgrund der derzeit geltenden

Einschränkungen stressfrei und in gewohnter Umgebung einkaufen zu können.

Dieses Angebot wurde rege genutzt. Das Verkaufsteam des mobilen Bekleidungshauses beriet und stellte auf Wunsch die entsprechende Auswahl in den gewünschten Größen zusammen. „Somit musste kein Bewohner auf die Anschaffung neuer modischer Kleidung oder dringend benötigter Wäsche verzichten“, freute sich Annette Prunn. Die Auswahl der Mode reichte dabei von Schuhen, Hosen bis hin zu Oberteilen, Unterwäsche und Winterschals.

Die Idee sei bei den Bewohnerinnen und Bewohnern des Leonardis hervorragend angekommen, so die Einrichtungsleiterin. Auch die in der Cafeteria vorgeführte Modenschau habe für Abwechslung und Freude gesorgt, denn als Models hätten einige Bewohnerinnen fungiert. red



Einkaufen in einer Senioreneinrichtung: Das Unternehmen „Mode Bequem“ hat sich darauf eingestellt.

Foto: privat